

地域とつながる「WE ショップ」

東中田小学校の子どもたちが来ました

2月22日、東中田小学校の4年生31人が「総合学習」の一環としてWE ショップを訪れました。今までショップを利用したことのある児童は少数で、ほとんどがWEショップを知っていても利用しなかったようでした。ショップが何をやっているのかわからないために、児童たちも入りにくかったのでしょう。

しかし、私たちの話を聞くうちに環境問題と海外支援の切り口がたくさんあるWE ショップは児童たちにとっても関心深いものとなりました。特に、カンボジアの同年齢の子どもたちの絵には目をみはり、また字の読めないことはどういうことか?など想像を巡らせ、売り上げと支援金について質問も出るなど、WE ショップへの理解も高まりました。

また支援先であるフィリピンの山岳地域の住民たちの写真を見せながら説明したジンジャーティの取り組みについては、フェアトレードへの理解も深まりました。お買い物が支援につながるジンジャーティ、東北物産、チョコ募金などは、より興味を持ったようです。



先生、生徒32名が訪れ賑やかに始まりました



ジンジャーティの説明を真剣に話を聞いている様子



質問をする児童も！

今までも小学校での出前講座から「自分たちにできることは何だろうか?」と話し合いをして、不用なものを集めて文化祭などで販売して寄付金を支援に繋げ、またある時は、ショップで期間限定の小学生の売り場を設置して自分たちで管理するなど事業と社会貢献を経験しました。

さて、今回の4年生も一つでも心に残ってどんな意見がでるのか、また今後のアクションが楽しみとなりました。

WE ショップだより

2024

新春

中田店

年が明け、初めてお年玉くじを配布しました。
300円以上お買い上げの方に一枚、それも空くじなしで50円、
100円、300円のチケットが当たります。使用期間も1ヶ月と
短期間でしたが、「くじ運ないのよー」と言いながら引かれる方など、
皆さん楽しまれました。

さて、2024年は甲辰(きのえたつ)です。植物が成長するように
勢いを増して、増えていくという意味があります。今年は今まで努力
してきたことが実を結んで、成就する年になると良いですね。



領家店

卒業 入学シーズンがやって来ました。

領家店では、たくさんの方々の知恵とアイデアを頂き、店内をリニューアル
しました。ポールを並べ替え、テーブルの位置を替えただけで、店内が広々
とし明るくなりました。又商品をカテゴリーごとに分けたので、以前より見
やすく探しやすくなりました。

外出の機会が多くなるこの時期 どうぞお散歩がてら領家店へお立ち寄
りいただき、ワクワクする商品をお探してください。



萩丸店

ショップにはいろいろな方がボランティアに来られています。

仕事を辞めて余暇を社会貢献したい方、社会とのつながりを求めて来られる方、
お友だちから誘われて来る方など、さまざまです。仕事をしながら、お休みの日
に来られる方も多数います。また、得意分野も様々で、アイロンがけが好きな方の
手にかかれば、衣類は新品のように生まれ変わります。

皆さんも気軽にボランティアしてみませんか？



活動報告

- パレスチナ・ガザ緊急募金
252,186円支援しました
支援先: 特定非営利活動法人
地球のステージ
- 能登半島大震災緊急募金
受付中
支援先: NPO 法人 カタリバ

- 3.11 東日本震災復興支援
全品半額 SALE
3/11(月)10:30~17:30
中田店、領家店、萩丸店
売り上げを寄付します
支援先: NPO 法人
3.11 甲状腺がん子ども基金

- 総会 & 報告会のお知らせ
総会: 6月8日(土)
10時~11時
報告会: 11時~12時30分
場所: 中田コミュニティ
ハウス(予定)
カンボジア事業報告
報告者 米倉雪子さん

